



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 383- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Mediante Pronunciamiento, el Consejo Regional exige declaratoria de emergencia agraria en Cajamarca

El Presidente del Consejo Regional, Wigberto Vásquez Vásquez, señaló que se está solicitando ante la Presidencia del Consejo de Ministros, Declarar en Estado de Emergencia al Sector Agrario en la región Cajamarca”, a consecuencia de la prolongada sequía que está afectando la actividad agrícola y ganadera.

“De acuerdo a los primeros reportes agrarios, se precisa que como producto de la prolongada sequía ya se perdieron 50 mil hectáreas de cultivo de papa, maíz, frejol, café, entre otros. Se tiene que en el departamento de Cajamarca se cultivaron 100 mil hectáreas, pero debido a la prolongada sequía el 50% de áreas de pastos ya se perdieron”, refirió.

Convocamos a las autoridades de los diferentes niveles de gobierno, a sumar esfuerzos para afrontar la situación del sector agropecuario, producto de prolongada sequía, a fin de trabajar coordinadamente por el desarrollo de la región Cajamarca.

Finalmente dijo que el Consejo Regional muestra su solidaridad con las familias cajamarquinas afectadas por las sequías.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de noviembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA